

Intervention CGT 1^{er} avril 2025,

Aujourd'hui , 1^{er} avril, c'est une journée nationale de mobilisation du secteur social et médico-social.

Quelques mots pour souligner à la fois l'enjeu pour notre secteur et nos métiers, mais aussi pour l'ensemble de la société.

Aujourd'hui, c'est aussi aussi une mobilisation des agents de France travail, des collectivités, des professionnel-les de la culture, de l'audiovisuel public.

On leur exprime un soutien fort à tous !

Le 3 avril, une intersyndicale CGT, FSU, Solidaires et UNSA appelle à une mobilisation pour les services publics. 12H pour Besançon devant la préfecture.

C'est essentiel de s'y associer !

Quelle société voulons-nous ??

Une société qui privilégie les grands patrons, promeut l'escalade guerrière ou une société solidaire qui prend soin de chacun ??

prendre soin de chacun c'est une mission de service public !

Le secteur social et médico-social doit être une service public.

La CGT revendique un service public de l'action sociale et médico-sociale.

Ça ne réglerait pas tout mais ça éviterait le jeu de dupe avec des associations gestionnaires qui ne deviennent que des opérateurs de marchés publics et en concurrence et au moins disant.

Aujourd'hui, 1^{er} avril, a lieu une conférence des financeurs, État et départements.

AXESS, l'organisation patronale du secteur leur demande des engagements mais anticipe le massacre des droits collectifs.. tous les congés passent à la trappe et prend acte des restrictions budgétaires pour exercer un chantage et tenter de diviser avec toujours des provocations.

Il faut de l'équité disent-ils et pour que tout le monde ait des droits, il en faudrait moins pour les ré »partir..

on sait ce qu'il se passe dans ces cas là : tout le monde perd !!

pour les organisations syndicales, pour la CGT, il faut plus de droits pour tous et concernant les congés trimestriels, 18 jours pour tous les métiers et tous les secteurs !!

Ce sont des revendications pour une CCUE, Convention Collective Unique et Étendue de Haut Niveau qui sont sur la table !

L'intersyndicale est solide et doit être un point d'appui !

Ne nous trompons pas, les enjeux du secteur nécessitent de reconnaître l'engagement des professionnel-les, de revaloriser les salaires et de conquérir des droits nouveaux, pour toutes et tous !

Encore quelques mots pour terminer.. le secteur social et médico-social, entre tarification à l'acte, marchandisation et financiarisation est pris en otage.

C'est notre travail qui n'est pas considéré.

Les travailleurs et travailleuses prennent cher car, à leur dépens, comme le capitalisme cherche avant tout à rétribuer les actionnaires, l'État, par ses économies budgétaires sur le dos des services publics, cherche avant tout à rétribuer les capitalistes !

Macron a supprimé l'ISF, réduit l'Impôt des sociétés des grands entreprises et ce sont les conseils départementaux qui font la manche et surtout, malheureusement comme le département du Doubs cautionnent ces choix rétrogrades tout comme nos associations complices !

En conclusion, une autre société est indispensable et possible, mais il faut le rapport de force pour l'imposer !

Même si les pouvoirs, leurs médias tentent de nous convaincre du contraire, l'obtention du rapport de force par la grève fonctionne !

La grève a été et est le moyen essentiel pour obtenir du progrès social !

Du progrès pour la société et dans nos associations.

3/4 des entreprises qui ont connu une grève ont obtenu des négociations fructueuses et des accords favorables portant sur les rémunérations et les conditions de travail contre à peine 15 % pour celles qui n'ont connu ni grève, ni quelconques conflits sociaux.

Investir collectivement dans une grève est très rentable pour les salarié-es !

Bonne manifestation...